

Ein weiteres Mal haben wir von Maia Eyring ganz tolle Futter- und Sachspenden erhalten.

Es handelte sich diesmal u.a. um:

Jede Menge Handtücher und Woldecken, Kuschedecken-, Körbchen- und Kissen, 1 Weidekörbchen, diverse Schälchen Hunde- und Katzennassfutter, 4 neue Halsbänder, Nahrungsergänzungsmittel, Spritzen und verschiedene Medikamente. Außerdem einen großen Karton voll mit Proberbeuteln TrFu Hunde und Katzen, Nudeln und Reis.

Wir bedanken uns ganz, ganz herzlich !!!





28. Februar 2011